Gold-Doublé-Gehäuse

Achtung

von

Uhren!



Fabrikmarke "Büffel"

Der immer schärfer werdende Konkurrenzkampf und die Lücken in der Geseggebung mancher Länder haben verursacht, daß viele sogenannte Plaquébeim Einkauf Uhren auf den Markt kommen, die mit minderwertigen Gehäusen versehen sind.

Derartige Gehäuse sind wohl mit einem Garantiezeitstempel, z. B. 10 Jahre Ga-Gold-Doublé- rantie, versehen; dieselben fragen jedoch keinen Mikronstempel, welcher allein die genaue Stärke der Goldauflage kennzeichnet und garantiert.

> Unsere, für beste Qualität und technisch vollkommene Ausführung in allen Kreisen der Uhrenindustrie und des Uhrenhandels bekannten Walz-Gold-Doublé-Gehause sind nicht nur mit dem Stempel für Garantiezeit, sondern auch mit dem Mikronstempel für die garantierte Stärke der Goldauflage versehen, und zwar:

5 Jahre Garantie = 10 Mikron

Verlangen Sie deshalb beim Einkauf von Gold-Doublé-Uhren stets unsere Gehäuse mit Fabrikmarke "Büffel", die volle Gewähr bieten für reelle Qualität, sowie erstklassige und geschmackvolle Ausführung.



UHRMACHERKUNST. Nr. 21, 1931.



SPEZIALFABRIK FÜR ARMBANDUHREN SCHWÄBISCH GMUND

Schweizerische Uhrmacher-Zeitung

Fachblatt für Uhrmacher

offizielles, obligatorisches Publikationsorgan des Zentralverbandes Schweizer. Uhrmacher

Redaktion: E. Donauer, Luzern

Sehr stark verbreitet bei Uhrmachern, Grossisten und Fabrikanten

Erfolgreicher Inseratenteil für Uhrmacherei, Bijouterie und Optik

Man verlange Probenummern und Preisofferten vom Verlag:

A. Peter u. f. Hoffmann, Pfässikon

http://digital.slub-dresden.de/id318594536-19310100/617